

Una nueva oportunidad para construir la reforma laboral que el país realmente necesita

Bogotá, Colombia - 19 mayo de 2025

Desde **Aliadas gremio de gremios**, celebramos que el Congreso de la República mantenga abierta la discusión sobre la reforma laboral. Aplaudimos este ejercicio democrático que fortalece nuestras instituciones, reafirma la independencia de las diferentes ramas del poder público y demuestra que en Colombia es posible tramitar los grandes debates con deliberación y visión de país.

Colombia necesita una reforma laboral que responda a los desafíos del presente y se alinee con las aspiraciones del futuro: una reforma que promueva el trabajo digno, impulse la productividad y fortalezca la sostenibilidad empresarial en todos los territorios. El país requiere un marco regulatorio moderno, con normas más flexibles, que atienda las realidades del mundo del trabajo y contribuya al desarrollo integral de la nación.

Nos entusiasma que esta nueva etapa permita a todos los sectores aportar, construir y converger en una visión compartida. Como **Aliadas gremio de gremios**, reiteramos nuestra disposición a dialogar con apertura y responsabilidad, convencidos de que el progreso se logra sumando, escuchando y cooperando.

Este es el momento para transformar el debate en acuerdos, y los acuerdos en oportunidades para millones de colombianos. Desde **Aliadas**, seguiremos comprometidos con una reforma que combine equidad, crecimiento y estabilidad, el trabajo digno, el desarrollo sostenible y la unidad del país.

Colombia, el propósito que nos une.